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会議の概要報告 

会議の名称  平成３０年度第２回佐野市総合教育会議 

1 開催日時  平成３０年８月３０日(木)１５時３０分～１６時１５分 

2 開催場所  佐野市役所 大会議室Ｂ 

3 委員等の人数  ６人 

4 出席委員等の人数  ６人 

5 議題 

協議・調整事項 

 ・小中学校適正規模・適正配置について 

 ・通学路の安全確保について 

 ・英語教育について 

6 会議の公開・非公開

の区分 

 ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

 一部公開・非公開の理由 

7 傍聴者の数  ５人 

8 会議資料の名称  資料１：コンパクトシティ構想の位置付け及びイメージ 

9 会議の概要 

  (発言の要旨) 

○小中学校適正規模・適正配置について 

事務局：コンパクトシティ構想及び市有施設適正配置計画の説

明。 

委員：旧佐野市の学校の適正配置についての考えは？ 

市長：町会等の行政サービスと密接に関係しており、少子化の

進行や学校規模の不均衡、施設の老朽化を考えると思い切った

考えを入れていかないと難しい。教育的な配慮を十分考えて対

応していく。 

教育長：何が一番良いか改めて考えていく。学校適正規模適正

配置計画後期計画の策定も市長と十分に連携を図り対応してい

く。 

○通学路の安全確保について 

市長：ブロック塀について、調査を実施、学校における法不適

合なものについて、専決処分で対応することとなった。また、

登下校の安全について、交通安全以外でも取り組む。 

委員：今後も通学路の安全確保をお願いしたい。 

○英語教育について 

教育長：児童生徒を取り巻く環境は急速に進んでおり、これか

らますます英語は必要不可欠となる。市の英語教育の目標を設

定し、小中学校9年間を通して連続性・系統性を重視した指導

を行い、英議教育を充実させていきたい。 

○その他 

委員：トイレの洋式化について早急に対応してほしい。 

委員：今年の夏はとても暑い。佐野市では早くからエアコンの

設置に取り組んでいたいためよかった。 

10 その他 なし 

 


